

“Solo en las manos del hombre está el destino de la humanidad” Jorge Coste

A quien corresponda,

El modelo de Naciones Unidas del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México TECMUN se complace en invitarlos a la trigésimo octava edición de TECMUN. Dicha edición, orientada a alumnos de primaria, secundaria, preparatoria, y universidad, se llevará a cabo los días 9, 10, y 11 de abril del presente año de manera presencial en las instalaciones del Tecnológico de Monterrey Campus Estado de México.

Por más de tres décadas, el Tecnológico de Monterrey ha promovido la participación estudiantil de numerosas instituciones a nivel nacional e internacional, buscando incentivar a la comunidad de jóvenes a fungir como agentes de cambio en la sociedad, cultivando su desarrollo a través de actividades de debate y liderazgo, mediante una visión global.

TECMUN es una simulación del período de sesiones plenarias de la Organización de Naciones Unidas, así como de otros organismos intergubernamentales en donde se busca que los estudiantes, quienes asumirán el papel de delegados, embajadores, jueces, ministros o agentes, adquieran durante tres días la posibilidad de explorar y analizar asuntos de carácter bélico, cultural, social, científico, humanitario o económico, que actualmente se encuentran presentes en la agenda internacional. El XXXVIII TECMUN contará con veinticuatro diferentes salas de debate integradas en tres idiomas oficiales de las Naciones Unidas: español, inglés y francés. El objetivo de cada una de ellas es obtener una resolución capaz de proveer un desenlace a los tópicos debatidos. Para más información, los invitamos a visitar nuestra nueva página web <http://tecmun.org>

Sin más por el momento, quedamos a sus órdenes para cualquier duda o aclaración, enfatizando la importancia que tiene para el Tecnológico de Monterrey y para TECMUN su participación en dicho evento.

Atentamente,



Paulo Souto Núñez
Secretario General
XXXVIII TECMUN